



28 Agosto, 2024

## Teresa Perales, a superar las 28 medallas de Michael Phelps

AGENCIAS

PARÍS

“Voy a París con toda la emoción e ilusión del mundo”. Así se muestra Teresa Perales cuando piensa en los Juegos Paralímpicos de París, que estrenan hoy con la ceremonia de inauguración y a los que acude con el reto de añadir nuevas medallas a la colección de 27 que ya tiene y superar a Michael Phelps, que ganó 28 en cuatro ediciones de los Olímpicos.

En los últimos Juegos Paralímpicos, los de Tokio 2020, Teresa Perales compitió con una luxación en su hombro izquierdo. Aun así logró subir al podio para recoger una plata en los 50 espalda S5, su categoría habitual de competición desde Sydney 2000.

En París, a sus 48 años, se le ve ilusionada. Lleva en su brazo izquierdo una férula negra en la que están grabados los nombres de las seis ciudades (Sydney, Atenas, Pekín, Londres, Río de Janeiro y Tokio) de los últimos seis Juegos. En La Défense Arena nadará los 50 y 100 espalda S2 (su nueva categoría) y los 100 metros libre S3. El objetivo ganar una nueva medalla que se antoja complicada pero a la que no renuncia.

Son sus séptimos Juegos. “Siempre se me escapa alguien, Michael Phelps en medallas o José Manuel Ruiz (tenista de mesa español) que va a hacer su octava participación en unos Juegos, por eso siempre tengo buenas excusas para seguir compitiendo. Además, me encanta compartir con la gente de aquí”.